



**SMKN 3 Jogja
raih ISO 9001**

Holy Kartika N.S & Joko Nugroho
HARIAN JOGJA

JOGJA: SMK Negeri 3 Jogja berhasil meraih sertifikat Standar Manajemen Mutu (SMM) dari PT TUV Rheinland. Serah terima sertifikat ini dilakukan di Balairung SMKN 3 Jogja, Sabtu (18/6) lalu.

Serah terima dilakukan Brand Manajer PT TUV Rheiland Indonesia di DIY-Jateng, Cornelius Tono Irfantrianto kepada Kepala Sekolah SMKN 3 Jogja, Aruji Siswanto.

Penguohan sekolah ini diharapkan bisa meningkatkan kualitas pendidikan yang dimiliki sekolah kejuruan ini.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Jogja, Edy Heri Suasana mengatakan dengan diterimanya SMM atau ISO 9001: 2008 oleh SMKN 3 Jogja, sekolah diharapkan dapat mengelola pendidikan dengan lebih baik lagi. "Dengan menerapkan ISO pasti juga harus ada peningkatan mutu. Baik itu proses atau sistemnya," ujar Edy saat ditemui *Harian Jogja* usai acara simbolis penyerahan ISO.

Usai memperoleh sertifikat ISO, beberapa langkah ke depan

telah disiapkan sekolah ini. Aruji Siswanto mengatakan, sertifikat ini bukan tujuan akhir sekolah ini.

Untuk memberikan mutu pembelajaran yang lebih baik, menurutnya sertifikat tidaklah cukup. "Sertifikat ini bukanlah tujuan akhir, itu hanya tujuan antara. Ada konsekuensi yang harus dilakukan," papar Aruji.

Konsekuensi itu antara lain sekolah harus memberikan kepuasan siswa dalam menerima pembelajaran yang baik dari sekolah. Untuk itu, berbagai langkah dilakukan untuk memberi kepuasan pada siswa. Sekolah, kata dia, akan mencoba memfasilitasi dengan baik kebutuhan siswa dalam proses belajar mengajar.

"Meski sekarang ini belum 100 persen standar, tapi kami sekarang mengarah ke sana sesuai standar sarana dan prasarana di administrasi," papar Aruji.

Serah terima sertifikat pada Sabtu lalu dihadiri Brand Manajer PT TUV Rheiland Indonesia di DIY-Jateng, Cornelius Tono Irfantrianto, Edy Hari Suasana dan Staf Ahli Bidang Perekonomian dan Pembangunan Kota Jogja, Hadi Muhammad Muchtar.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005